

Arrancó el 'Youthfest 2018' en San Andrés

Escrito por Redacción

Sábado, 30 de Junio de 2018 08:31 -



Un significativo grupo de jóvenes entre los 12 y 23 años, participan desde este viernes del Youthfest 2018. El evento que tiene como lema 'God Gladiators: armed and dangerous', busca empoderar a los jóvenes como guerreros que Dios necesita "para vencer al mal que acecha hoy a la juventud isleña".



Durante tres días, los jóvenes divididos en cuatro grupos a modo de campeonato, participarán de juegos de trabajo en equipo, actividades físicas y creativas, jornadas de servicio a la comunidad, una noche de fogata con música, amenas charlas de reflexión y valores, además de un encuentro final donde se definirá al ganador que recibirá atractivos premios.



Arrancó el 'Youthfest 2018' en San Andrés

Escrito por Redacción

Sábado, 30 de Junio de 2018 08:31 -

Este encuentro –finaliza el boletín– se desarrolla motivado por la situación actual por la que atraviesa la juventud sanandresana y la falta de actividades recreativas y de sano esparcimiento. Es organizado por jóvenes del First Baptist Church, con la ayuda de voluntarios de Estados Unidos y de Cali, además del apoyo del Hotel El Dorado y Almacenes President.

